



CHOQUE DE PODERES. La confrontación entre el Ejecutivo y el Poder Judicial (PJ) escaló este año, al punto de que magistrados y jueces iniciaron el 17 de octubre un paro nacional y una "lluvia de amparos" para impugnar la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos del PJ, que suman más de 15 mil millones de pesos y que, argumentaron, afecta a 55 mil trabajadores, luego de que la Cámara de Diputados consumó la extinción de esos instrumentos. El Presidente Andrés Manuel López Obrador ha insistido en que la desaparición de los fideicomisos no afecta a los trabajadores.